

Rusia asegura que no hay plan B sobre crisis en Siria



La Habana, 25 feb (RHC) El ministro de Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, descartó la existencia de un plan Be sobre la solución de la crisis en Siria, en respuesta a recientes declaraciones del secretario norteamericano de Estado, John Kerry.

Luego de una declaración conjunta de Estados Unidos y Rusia sobre una posible tregua a la guerra en Siria, suscrita el pasado lunes, Kerry dijo que Washington está analizando la opción de un plan alternativo, en caso de que no haya éxitos en la mesa de negociaciones con Moscú.

Al respecto, Bouthaina Shaaban, la asesora del presidente sirio Bashar Al Assad, recordó que esa nación árabe ha luchado durante cinco años contra cualquier intento de fraccionamiento y manifestó sus esperanzas de que el plan inicial sobre el cese del fuego presentado por Rusia y Estados Unidos tenga éxito.



Radio Habana Cuba